
 

COMUNICATO STAMPA 

 
Via Gregorio Allegri , 14         
00198 Roma 
Telefono 06‐84911 

CONSIGLIO FEDERALE 

28 DICEMBRE 2010 

 

Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 12. Presenti:  il vice presidente vicario 

Tavecchio (presidente LND); i vice presidenti Macalli (Lega Pro) e Albertini (AIC); i 

consiglieri: Abodi per la Lega Nazionale Professionisti – Serie B; Gravina, Mormando per 

la Lega Pro; Mambelli, Padovan, Repace, Tonelli, De Colle, Delogu per la Lega Nazionale 

Dilettanti; Giugni, Grosso, Serioli, Calcagno per l’Associazione Calciatori; Ulivieri, Bolchi, 

Cudicio per l’Associazione Allenatori; il presidente dell’Associazione Italiana Arbitri 

Nicchi; i componenti il Collegio dei Revisori dei Conti; il direttore generale della FIGC 

Valentini, il segretario della FIGC Di Sebastiano.   

Prima delle comunicazioni, il Presidente ha commemorato la figura di Enzo Bearzot, CT 

campione del mondo nell’82, scomparso nei giorni scorsi e ha ricordato tutti i dirigenti 

federali venuti a mancare di recente. Il Consiglio Federale si è fermato per una pausa di 

raccoglimento in loro memoria.  

Nell’intervento introduttivo, Abete ha ripercorso le tappe dell’attività federale delle ultime 

settimane in campo nazionale ed internazionale, ricordando fra l’altro le ultime prestazioni 

della nazionale Femminile eliminata dagli Stati Uniti soltanto nell’ultimo turno dei play off 

per le qualificazioni ai Mondiali e ha rinnovato le congratulazioni di tutto il calcio italiano 

per il successo dell’Inter nella recente finale della Coppa Intercontinentale. 

Su proposta del Presidente, il Consiglio ha quindi nominato l’ex consigliere federale Enrico 

Galuppo dirigente benemerito della FIGC. Nel riferire dei lavori in itinere da parte della 

Commissione Statuto e della Commissione Riforma dei campionati, Abete ha sottolineato 



che il Consiglio Federale dovrà affrontare entro il mese di gennaio il tema del blocco dei 

ripescaggi nei campionati della Lega Pro a fronte della difficile situazione economico-

finanziaria più volte richiamata dallo stesso presidente della Lega Mario Macalli anche nel 

suo ruolo di responsabile della Commissione per la Riforma dei campionati. 

Il Consiglio ha infine salutato il segretario della Lega Pro Marinella Conigliaro (dal 1971 in 

Lega e responsabile della Segreteria da 22 anni, che dal 1° gennaio lascia l’incarico per 

raggiunti limiti nell’anzianità di servizio): il Presidente Abete, a nome di tutti, le ha 

rinnovato il grazie della FIGC per l’attività svolta a favore del calcio italiano, con alta 

professionalità, grande passione e spirito di servizio. 

Mondiali Beach Soccer 2011 

La manifestazione è stata assegnata dalla Fifa alla Federazione italiana. Sul piano 

organizzativo, il Comitato Organizzatore locale sarà guidato dal Vice presidente vicario 

della FIGC Carlo Tavecchio. I Mondiali di Beach Soccer si svolgeranno a Ravenna dal 1° 

all’11 settembre 2011. 

Nomine di competenza 

Insieme a una serie di Organi territoriali della Giustizia sportiva, il Consiglio Federale ha 

rinnovato le nomine dei rappresentanti federali antidoping. L’incarico prevede di affiancare 

i responsabili dei controlli e gli incaricati CONI-NADO.  

Interregionale 

Il Consiglio Federale ha deciso di prorogare fino al 30 giugno 2011 il Commissariamento 

del Comitato Interregionale nelle mani del presidente della LND Carlo Tavecchio.  

Budget 2011 

Il Consiglio ha discusso e approvato il budget 2011 sul quale, nella sua relazione, ha 

espresso parere favorevole il Collegio dei Revisori dei Conti.  

Il documento contabile prevede riduzioni di spesa e contenimenti di costi per un taglio 

stimato pari a 2.470.000 euro, in applicazione delle normative e delle indicazioni contenute 

nella legge di stabilità (numero 122 del 2010).  



Integrazione Bando per Corso Direttori Sportivi 

Il Settore Tecnico della FIGC ha deciso – accogliendo la richiesta dell’Associazione di 

categoria – di integrare le modalità per l’ammissione al Corso per Direttori Sportivi: alle 

società ripescate o promosse dalla Serie D ai campionati della Lega PRO al termine della 

stagione scorsa, è riconosciuta la facoltà di indicare un proprio candidato, secondo la 

normativa dettata dal Settore Tecnico.  

 

 


